

21. und 23. Juni 2022

Am Berufswelttag war es den Schüler\*innen der dritten und vierten Klassen möglich (Lehr-)Berufe kennenzulernen, Einblicke in die Berufswelt zu gewinnen und dabei ermutigt zu werden, sich "Unbekanntem" zu öffnen. Sie konnten Unternehmen erleben (Arbeitende, Ausbildende, Lehrlinge) und lernten Bewerbungsanforderungen vonseiten der Unternehmen kennen.

Hier konnten sie ihre eigenen Vorstellungen über Berufe mit der Realität abstimmen und es geschah eine Vernetzung und Kommunikation zwischen Schule und Wirtschaft.

An diesen beiden Tagen gelangte berufsrelevantes Wissen direkt zu Schüler\*innen und Lehrpersonen. Die Unternehmen lernten potentielle Lehrlinge bzw. Mitarbeiter\*innen kennen und die Betriebe präsentierten sich, ihre Berufsbilder und Anforderungen anhand praktischer Aufgaben und Übungen. Dadurch erfuhren die Jugendliche den Fokus seitens eines Unternehmens.

Folgende Betriebe waren in diesem Schuljahr an unserer Schule und stellten ihre Lehrberufe vor:

## Di., 21.06.2022 für die SuS der 3. Klassen – 4 Stationen:

- Diakonie de La Tour
- Österreichisches Bundesheer Logistikzentrum Laudonkaserne
- Unser Lagerhaus
- WKO Fachgruppe Gastronomie

## Do., 23.06.2022 für die SuS der 4. Klassen – 3 Stationen:

- bfi IT-L@b
- Kostwein Maschinenbau
- MPreis

Insgesamt waren alle beteiligten Personen begeistert und freue sich schon auf die nächsten Berufswelttage im kommenden Schuljahr!